

Chapitre 1 : Retour sur Herrion

C'est avec un profond sentiment de bien-être que Sasha posa ses sacs sur la piste de l'astroport d'Herrion. En deux ans de stage dans un prestigieux cabinet juridique de Coruscant, il n'avait eu que rarement l'occasion de rentrer au pays. SyDney, son droïde-armure, n'était pas loin bien sur : il s'occupait des formalités avec un droïde des Douanes.

Swift¹ n'était plus là. Les Vargs ne vivaient pas longtemps. Sasha avait senti, à travers la Force, que le moment approchait pour son vieux compagnon fatigué. Il s'était arrangé pour rentrer à la maison avec lui. Après un déjeuner en famille, il lui avait longuement gratté le menton (tous les vargs adoraient ça) puis ils étaient allés s'allonger au soleil sur l'aire de séchage de la ferme familiale, vide à cette saison. La place favorite du vieil animal. Celui-ci avait posé son long museau sur la hanche de son compagnon humain et avait poussé un long feulement de bien être. Il s'était endormi, tout simplement.

Un douanier approcha pour lui faire signer un document. Même si, pour lui, les formalités étaient abrégées, il y avait toujours de la papperasse. Le jeune homme prit le stylet et apposa de bonne grâce son paraphe sur la tablette : "Sasha, Prince d'Herrion". Une idée de grand-père, ou plutôt de cette fichue assemblée planétaire. Le côté positif de son exil sur Coruscant, c'est qu'il n'avait été que Sasha Vega, un stagiaire comme tant d'autres.

Le comité d'accueil attendait tout près. Grand-pa' et sa cohorte de gamins. Il y avait deux petits cousins, Malek et Thora, que Sasha connaissait peu, Alora, sa petite sœur,² qui commençait à ressembler à une jeune fille et son petit frère Markus, qui allait sur ses 9 ans. Sasha l'appelait Mini M, pour le distinguer des deux autres Markus de la famille.

Et, bien sur, Jas H³ l'Indestructible, les cheveux en bataille comme toujours, était venu sur son bike camouflé jungle. A près de 13 ans, cette petite brute au grand cœur épuisait ses enseignants avec ses questions incessantes et ses fulgurantes intuitions et écrasait de sa présence le championnat local de Street-ball. Il jouait pourtant en junior, avec des jeunes gens 5 à 6 ans plus âgés. Le justicier des cours de récré (il détestait qu'un grand embête les petits) pouvait filer à une vitesse stupéfiante, pendant des heures, au guidon de son bike. Aucune acrobatie ne lui était impossible, aucun arbre assez haut, aucun endroit assez dangereux. Le truc bien, c'est qu'il n'avait jamais besoin du moindre pansement. Et les jumelles promettaient déjà de suivre ses traces. Bizarrement, elles brillaient par leur absence. Par contre, Sasha ne fut pas surpris de l'absence de pa' et ma': on était en pleine récolte du kaï. Il savait déjà qu'après le repas, cet après midi, il devrait se retrousser les manches et donner un coup de main, tout Prince d'Herrion qu'il soit. Cette perspective l'emplissait de bonheur.

Mini M se précipita, les joues gonflées d'importantes nouvelles.

- Sasha, Sasha, tu sais quoi ?

Sasha prit une expression attentive :

- Jaïna et Masha ont la fièvre de Baan ! Personne n'a le droit de les approcher ! Et Ve'ssshhh m'a dit de te faire une bise de sa part, et, et... Il fit un grand sourire, dévoilant une canine manquante.

- J'ai encore perdu une dent, ce matin ! Tu crois que le Petit Varg va passer ?

Sasha prit une seconde pour classer ces informations par ordre d'importance. Les jumelles, la fièvre de Baan ? La maladie alitait parfois les enfants d'Herrion pendant une dizaine de jours, mais pour deux représentantes des Indestructibles ? Une formalité! Passons. Une bise de Ve'ssshhh, le Berger insectoïde? Heuuuu. Il était heureux que ce soit le petit Markus qui s'en charge. Donc...

- Bien sur, il vient toujours dans ces cas-là ! Mais seulement quand tu seras bien endormi. Et surtout, il ne faut pas faire semblant, sinon...

Il fit sa célèbre imitation, que Markus attendait toujours avec un mélange d'impatience et de crainte : « Sssssssshrrraaaaaaahhhhhhhh » !

1 Le varg, apanage des Bergers d'Herrion, lui fut offert en récompense de ses actions pour sauver sa planète. C'était surtout, pour Ve'ssshhh, un prétexte pour initier le garçon à « La voie du Berger », la version locale du côté lumineux de la Force.

2 Elle est née peu après l'adoption de Sasha, Mini M beaucoup plus tard.

3 Le fils aîné de Thalia et Venom

Markus ne fut pas aussi impressionné qu'il l'aurait été deux ans plus tôt. C'était un grand, maintenant! Mais ravi, le gamin céda de bonne grâce la place à sa sœur. Sasha se redressa, détailla de haut en bas la petite coquette qui avait bien grandi depuis la dernière fois et se fendit d'un baise-main très aristocratique.

- Mademoiselle... ravi de faire votre connaissance. À qui ai-je l'honneur?

Elle hésita un instant : jouer le jeu ou pas ? En elle, la fermière et la coquette luttèrent. C'est la bonne fermière herrienne⁴ qui gagna et elle fit, sans plus de manières, une bonne grosse bise à son grand frère. La poignée de mains de Jas H à son parrain se voulait virile, ce qui veut dire que Sasha vérifia le bon fonctionnement de ses doigts juste après. Une bise aux deux petits, intimidés. Et enfin... Grand-père !

Le vieux pirate n'avait guère changé, bien qu'il ait passé 90 ans. Toujours bon pied bon œil ! Il faisait régulièrement ses 8 kilomètres à pied depuis le palais pour venir boire une (demi) pinte avec ses vieux amis au VertVert, au "Voyageur Galactique" où même dans la cantina mal famée (selon les critères de la tranquille Herrion) de son vieux copain Bolek. Six ans plus tôt, il avait renoncé officiellement à toutes ses charges et fonctions, pour se consacrer à l'élevage. Celui de tout ces petits Herrions qui piétinaient joyeusement les massifs de fleurs de Cath du palais sans s'attirer le moindre reproche du vieux Patriarche. Pour une famille presque éteinte, elle avait de la vigueur ! L'adoption⁵ a du bon !

Les deux hommes se jaugèrent.

- Alors, fit le plus vieux ?

S'attendait-il à un rapport complet sur ces deux années de formation ? Sasha décida de faire court :

- Je ne serai jamais juriste : tous des tordus !

Silence. Le vieux Herrion avait lourdement insisté pour que le jeune fasse ce stage. Il avait mis en jeu la licence de pilote professionnel que le jeune homme souhaitait passer.

- Bon, t'as appris un principe fondamental : ne jamais faire confiance à un homme de loi! T'as réussi tes examens de pilote, au moins ?

- Suuur !

- Félicitation, gamin !

Il ouvrit ses bras et l'étreinte fut longue et chaleureuse. Ils s'étaient souvent disputés, mais une solide affection les unissait. Le problème, entre eux, c'était ce titre. Il faisait de Sasha l'héritier présomptif de celui de vice-roi, et de toutes les emmerdes qui allaient avec. Sauf que le jeune homme n'avait rien demandé.

4 Les herrians sont les habitants d'Herrion, dont le nom est celui de la riche famille du même nom.

5 Markus Herrion, sans enfant (reconnu), a adopté Sasha, Thalia et Venom selon la tradition familiale : quand on découvre des gens qui ont du talent, on épouse ou on adopte ! Il est vrai que sa famille avait été quasiment exterminée lors de la guerre des Yuuzhan Vongs. Vu la différence d'âge, Sasha et Thalia l'appellent grand-père.

Quand il l'avait appris, la discussion avait été orageuse, l'argument du grand-père imparable :

- C'est pas un problème : t'as déjà été vice-roi, gamin !

C'était vrai : le jour de ses treize ans, le garçon avait dû assumer la charge, contraint et forcé. Il en avait profité pour sauver sa planète d'un coup d'État et d'une invasion. Rien de moins !

- Rien de plus, avait-il plaidé.

On se grise au début puis on se lasse vite, à treize ans, de voir des gens qui ont deux, trois ou quatre fois votre âge vous témoigner un respect excessif. Un excellent vaccin contre la grosse tête. (Surtout quand on est convaincu qu'un bon espion doit rester dans l'ombre.

Sasha omettait volontairement deux trois broutilles qu'il avait réglées pour sa planète, entre temps. Trois fois rien, mais, on ne sait jamais, grand-père aurait pu les utiliser contre lui. Il s'en souvenait et les utilisa ; il insinua sournoisement qu'il pourrait aussi édifier, avec la complicité du comité ad-hoc, une statue du jeune homme sur la grande place...

Aidez les gens ! C'est comme ça qu'ils vous remercient ! Que des ingrats !

- Je ne vois pas pourquoi tu en fais toute une histoire : D'abord, vous êtes déjà, Markus, Thalia et toi, mes héritiers présomptifs : je vous ai adoptés. Ensuite cette "tradition millénaire" n'a que deux siècles : une idée d'un vice-roi prétentieux et franchement con ! Ni ma mère ni mon frère Valor n'ont pris le titre et ils étaient pourtant des héritiers ! Le Prince d'Herrion, c'est le Prince d'Herrion, rien de plus ! Ce n'est même pas forcément un membre de la famille : Tu n'as qu'à demander à Ve'ssshhh.

Dubitatif, Sasha avait contre-attaqué en soutenant que les habitants du Secteur He'ran n'accepteraient jamais. Sauf que cette fichue assemblée planétaire avait voté la motion (ils avaient des excuses), que ce fichu grand-père l'avait signée (rien de l'y obligeait) et que ce fichu sénat sectoriel avait approuvé (on se demande bien pourquoi!). Et pour eux, héritier du titre et Prince, c'était bien la même chose ! Il y en avait un que l'on n'avait daigné mettre au courant qu'à la fin du processus, bien entendu ! Le principal intéressé : Sasha !

Pas question de compter sur son ami, le Berger Ve'ssshhh, qui avait approuvé la décision :

- Ton grand-père a raison : cela n'a rien à voir ! Le dernier prince était un aventurier corellien qui a un jour posé son sac sur la piste de l'astroport de Valvert et décidé et de prendre racine ici. Il n'a jamais porté le titre, mais tout le monde savait ! J'ai senti, non, j'ai su dès notre première rencontre que tu étais le Prince de cette génération. Pourquoi crois-tu que j'ai laissé un gamin mener le combat contre ReHab et celui qui les manipulait dans l'ombre ? Parce que tu étais déjà un Prince !

Sasha aurait bien riposté, mais une de ses intuitions soufflées par la Force lui avait fait déclarer :

- C'est pour cela qu'aucun Herrion n'a jamais été Jedi en 25 000 ans ?

- Oui. Parce que ceux qui auraient pu avaient déjà un job ! Tu commences enfin à comprendre !

Avait approuvé le Berger

Sasha avait ruminé un moment :

- Hé, attends.... ça ne fait pas plus de 3000 ans que cette planète...

- Tu as raison : cette histoire a commencé bien avant qu'un colon humain ne pose le pied sur ce monde...

Sauf que V'esshhh n'avait rien ajouté de plus.

Grand-père arracha son fils adoptif à ses pensées :

- Tes parents n'ont pu venir, mais ils nous attendent pour le déjeuner. Tu sais comment c'est... commença le vieil homme,

- ...le Kaï doit être récolté à la fraîche, termina Sasha!

Ils rirent tous les deux, s'attirant une réprimande de mini M :

- C'est pas une blague ! C'est Trrrrès important ! .

Il était très sérieux, le petit bonhomme ! Sasha lui tira gentiment la joue :

- tu as tout à fait raison, mini M: une fois, j'ai dû transporter tout un stock de Kaï rance de l'aire de séchage jusqu'au composteur public... Beurk !

Le garçonnet jeta à grand-père un regard un peu suffisant qui semblait dire : ah, tu vois ! Puis il se tourna vers le nouveau venu : son grand copain SyDney avait enfin amadoué les douaniers et récupéré les bagages ;

- SyDney !!!

il lui tendit la main que le droïde serra (faire une bise à Sydney, voyons ! C'est froid, le métal!)⁶

Bien sur, le petit avait une idée en tête :

- dis, je pourrai monter dans toi ? il avait souvent vu Sasha fusionner avec son droïde armure.

SyDney connaissait déjà la réponse, mais consulta grand-père et Sasha :

- Tu sais bien que pa' et ma' ne veulent pas !

Il se pencha vers le garçonnet, et sur le ton de la confiance, il dit à voix très basse :

- Pas Ici, il y a trop de gens qui pourraient cafter...

Un droïde ne fait pas de clin d'œil, mais le gamin comprit tout de même. SyD' poursuivit à haute voix :

- Si tu veux, tu peux monter sur mes épaules !

Le garçonnet étudia la proposition avec son sérieux habituel avant d'accepter. Le problème, c'est que Malek et Thora voulurent en faire autant. Avec un gamin dans chaque bras et un autre chevauchant son cou, le droïde affichait complet. Sasha, en râlant, dut se coltiner les bagages :

- Qu'est-ce que ce serait si je n'étais pas le Prince ! On me ferait balayer l'astroport ?

Passé encore pour les siens, mais il y avait aussi la grande malle scellée renfermant l'arsenal du droïde. Il avait fallu des passeports diplomatiques, des astuces légales, le piston de personnalités haut placées et quelques pot-de-vins pour que SyDney puisse amener sur la Capitale Galactique le matériel qu'il jugeait nécessaire à l'exercice de sa fonction première : garde du corps. Paralyseurs ou blasters de poing, ça pouvait passer. Missiles et blaster lourd, c'était plus dur à faire avaler.

Heureusement, le jeune homme reçut de l'aide : celle de deux agents de la sécurité intérieure et de leur chef, le directeur Himron⁷. Il était logique qu'avec autant de Herrions assemblés, celui-ci se déplace en personne. Pourquoi une sécurité intérieure, sur la petite Herrion ? N'importe quel herrian vous aurait répondu avec le plus grand sérieux :

- mais pour protéger la recette du jus de Kilao, bien sur! (celui de madame Mimba était le meilleur de toute la galaxie, comme tout le monde le sait)

Et, poussé dans ses derniers retranchements :

- Il y a aussi le gâteau aux cinq nectars et la tarte salée au Kaï vert!

Ces trois produits constituaient l'essentiel des exportations de la planète, après tout !

Par contre, personne ne parlait volontiers de ce sournois et fantomatique ennemi qui poursuivait la planète et ses habitants de sa haine tenace. L'assemblée planétaire avait bien compris la nécessité de doter la nation herriane d'un service formé de professionnels aguerris : lors que la crise qui avait contraint Sasha à exercer le pouvoir, le Directeur Voxan et sa sécurité planétaire, malgré leur courage et leur dévouement, avaient été facilement neutralisés par des ennemis plus expérimentés et bien plus rusés⁸. En bons herrians pure souche, ils n'avaient pas imaginé que des compatriotes puissent trahir. Voxan dirigeait maintenant la défense planétaire depuis la station de surveillance flambant neuve, avec le grade de général. Un poste bien mieux adapté à son expérience. Pour assurer la nouvelle direction, Himron était vite apparu comme l'homme de la situation : un professionnel aguerrri, l'un des plus doués qui soient.

Il avait, en treize ans, déjoué deux complots mineurs dont l'un visait Sasha et un autre, bien plus vicieux, qui avait failli mettre la planète au ban des nations. Sasha avait donné un coup de main, cette fois ! Au quotidien, Himron devait surtout lutter contre quelques tentatives d'espionnage, comme cette tentative de placer le relais Holonet sous écoute. Et aussi des affaires d'espionnage industriel : un concurrent avait bel et bien essayé de voler la recette du jus de Kilao !

Depuis que l'Amber Star avait établi son siège social sur la planète, ces affaires-là s'étaient multipliées.

Himron était aussi un excellent prof, selon Sasha. Celui-ci, toujours décidé à devenir un véritable

6 Paradoxalement, alors qu'ils se méfient des droïdes, les herrians ont offert la citoyenneté à tous les SyDs qui se sont battus aux côtés de Sasha. Les herrians ne font jamais rien comme tout le monde. Tous, sauf un : N°1, le SyD de Thalia, les deux étant absents au moment des faits (c'est pas juste, mais il a tout de même le droit d'arborer l'étoile ambre, décoration interne à l'Amber Star)

7 Un espion au service de Venom qui a joué un rôle important lors de l'insurrection.

8 Le « Shérif » était en prison ! Trop confiant en ses subordonnés, le directeur Voxan !

espion, avait bénéficié très jeune de la dure mais efficace formation dispensée aux agents de terrain. Et de cours particuliers. Clandestinement, car Sasha l'avait caché même à grand-père. À Venom aussi, mais le papa de Jas H était capable de déceler un mensonge rien qu'au subtil changement d'odeur provoqué par la transpiration. Était-ce possible de cacher quelque chose au premier des Indestructibles ?

Finalement, le « Prince » se retrouva avec seulement deux sacs à porter. Jas H s'était emparé d'autorité du plus gros et plus lourd d'entre eux, qu'il portait comme s'il s'agissait de sa petite mallette d'écolier. Un garçon serviable, ce Jas (même s'il en profitait pour étaler sa force exceptionnelle), qui semblait avoir hérité du caractère de sa mère : patient mais opiniâtre, gentil mais autoritaire, écoutant plus qu'il ne parlait. Sauf quand il s'agissait de satisfaire son insatiable curiosité. Il se porta à hauteur de son parrain, imitant sa démarche assurée, alors qu'ils cheminaient vers le flotteur familial.

Ils retrouvaient facilement leur ancienne complicité. Avec Jas, Sasha s'était comporté en grand frère plus qu'en parrain...

- Alors, il paraît que ça a bardé, sur Coruscant ?

Sasha prit un air blasé :

- Bof, tu sais, la routine : une entité maléfique du côté obscur⁹ qui provoque séismes et autres catastrophes, des Jedi qui la combattent, des siths affrontant des Jedi, des Jedi et des siths alliés contre la créature. Un petit complot gouvernemental au milieu. Tu sais, presque tout ce que j'ai vu, c'était sur les chaînes holo : un cataclysme ! Heureusement, le district où j'habitais n'a eu que des dégâts mineurs !

- Presque ! Tu as dit presque ! On pouvait compter sur Jas H pour relever ce petit détail.

- Eh bien... J'étais quasiment aux premières loges pour assister à un duel entre un Jedi et un Sith, mais je ne sais si...

- Alleeeeeez ! Accouche !

Jas était venu en bike¹⁰ et, sur le porte-bikes du flotteur, il y avait celui de Sasha. En avançant au pas tranquille des Antels tirant le flotteur, ils auraient tout le temps de converser. S'assurant que les petits étaient assez éloignés, Sasha entama un récit à peine édulcoré...

9 Abeloth, what else ?

10 Oui, c'est bien un vélo ! Pas de répulseur, pas de moteur, il faut **pédaler** pour avancer ! Un peu trop écolos, les herrians !